

Rückblick Jahr 2022

Liebe Mitglieder und Freunde des VdK Ortsverband Steinenbronn-Waldenbuch

Wir blicken zurück auf das Jahr 2022. Ein ereignisreiches Jahr liegt hinter uns, Krieg und Corona, auch das soziale Klima in Deutschland steht in diesen Zeiten vor besonderen Herausforderungen.

Unseren ersten Stammtisch im Jahr 2022 der am 03.02.2022 in Waldenbuch, Ritterstüble stattfinden sollte, mussten wir wegen den stark steigenden Corona-Infektionen absagen.

Am 10. Februar ging es zum Weingut Rienth nach Fellbach. Diesmal mit einer zahlenmäßig überschaubaren Gruppe, die trotzdem sehr viel Spaß hatte. Im Besen angekommen, genehmigten wir uns zur Saisonöffnung und Einstimmung ein Gläschen Winzersekt und nach reichhaltiger Essens- und Getränkeauswahl gestaltete sich der Nachmittag sehr unterhaltsam. Es war so schön, dass seitens der Teilnehmer der Wunsch geäußert wurde einen Spargelbesen zu besuchen was Karin sofort in ihrem Büchlein vermerkte.

Am 28.04. 2022 fand dann unsere Mitgliederversammlung in Steinenbronn, Gasthaus Löwen „Alte Metzgerei“, statt. Der Vorsitzende Werner Habbes eröffnete die Versammlung um 18.10. Uhr. Als Gäste konnte er Herrn Habakuk, Bürgermeister von Steinenbronn und die stellvertretende Bürgermeisterin von Waldenbuch Frau Odendahl, sowie Herrn Zeller, Vereinsringvorsitzender von Steinenbronn begrüßen

Über Power-Point wurde der Jahresrückblick angezeigt. Ausflug und wenige Stammtische konnten abgehalten werden. Die Weihnachtsfeier war geplant, musste aber kurz vor der Feier wieder ab gesagt werden.

Herr Habbes bat die Anwesenden sich zur Totenehrung zu erheben. Wir haben im Jahr 2021 einen Toten zu beklagen.

Es folgte der Bericht der Kassiererin die den Kassenstand erläuterte und vorgetragen hat, es hätte wenig Bewegung in der Kasse gegeben da sämtliche Feste und Veranstaltungen Corona bedingt ausgefallen sind. Auch die Revisoren bestätigten eine sehr gute übersichtlich und korrekt geführte Kassenführung.

Die stellvertretende Vorsitzende trug den gemeinsamen Bericht der Frauenvertreterin vor. Sie berichtete über diverse Besuche bei runden und halbrunden Geburtstagen die wegen Corona ebenfalls verkürzt ausfallen mussten.



Unser diesjähriger Tagesausflug führte uns am 08.09.22 ins Oberschwäbische. Anfangs sah es duster aus mit dem Wetter aber der Regen hörte auf als wir unser Zwischenziel den „Blautopf“ erreichten. Nach einer Brezel und diversen Getränken führte uns Herr Reble nach Bad Wurzach wo wir sehr nett empfangen wurden. Mit der Torfbahn durften wir auf dem 1.5 km langen Pfad der „Torfstecher“ durchs Wurzacher Ried fahren. Weitere Informationen erhielten wir bei einem Rundgang durchs Torfmuseum. Die Mittagspause verbrachten wir in der Gaststätte „Wurzelsepp“. Das zweite Ziel war die Schussenrieder Brauerei. Bei einer Führung erhielten wir Wissenswertes über den Brauvorgang der verschiedensten Biersorten. Im Biermuseum luden 1200 Exemplare der schönsten Krüge aus den Jahren 1550 bis 1925 zu einer spannenden Reise durch die Geschichte des Bieres ein. In der urgemütlichen Museumsschenke erhielten wir ein köstliches Freibier das wir uns zu schwäbischen Spezialitäten schmecken ließen. Das war wieder ein gelungener Ausflug den wir bestimmt noch lange in Erinnerung haben werden. Auch hier wieder ein großer Dank an Karin für die perfekte Organisation.

Dann war die Weihnachtsfeier am 2.12.2022 geplant, alles war eingeteilt und organisiert. Unsere Weihnachtsfeiern waren beliebt, es gab immer ein schönes Programm, alle freuten sich darauf. Dann kam der Schock, unser Vorstand Werner hatte einen Schlaganfall – wir waren alle traumatisiert – so können wir keine Weihnachtsfeier veranstalten! Es wurde alles abgesagt.

Unser Vorstand Werner Habbes verstarb am 19. 11.2022. Am 06.12. war die Trauerfeier auf dem Friedhof in Steinenbronn, nach seinem letzten Wunsch wird er auf See bestattet.

Entlastung des Vorstand übernahm Frau Odendahl und Herr Bürgermeister Habakuk. Die stellvertretende Bürgermeisterin Frau Odendahl und Herrn Habakuk übernahmen freundlicherweise die Ehrungen der Mitglieder für 10 und 25 Jahre Mitgliedschaft.

Am Schluss berichtete unsere Reiseleiterin noch über den Tagesausflug im September und freute sich über viele Teilnehmer.

Das Dorffest am 25. Und 26. 6. mussten wir ausfallen lassen, da uns nicht mehr genügend Leute zur Verfügung standen, die tatkräftig das Zelt aufstellen konnten. Unser Vorstand wies darauf hin dringend mehr jüngere Menschen zu motivieren.

Am 16.06. Fronleichnam hat unsere Karin noch zu einem Besenbesuch zum Spargelessen nach Winterbach geladen. Wir waren freudig überrascht über die zahlreichen Anmeldungen zum spontanen Spargelessen in „Schmiegs Remsbesen“. Trotz großer Hitze war es sehr angenehm im gemütlichen Garten zu sitzen. Alle haben sehr gut gegessen und das Zusammensein genossen. Danke Karin für den wunderbaren Nachmittag.



Nachruf

Der VdK-Ortsverband Steinenbronn – Waldenbuch trauert um seinen
Vorsitzenden

Werner Habbes

Wir sind zutiefst betroffen über seinen plötzlichen Tod. Sein unermüdlicher Einsatz galt den Mitgliedern des Ortsverbandes. Dass die Zusammenlegung der beiden Ortsverbände Steinenbronn und Waldenbuch zu einem gemeinsamen größeren und sehr lebendigen Verein gut gelang, war ein wichtiges Verdienst von ihm.

Die Pflege der Gemeinschaft der Mitglieder untereinander, die Verankerung des Vereins in den beiden Gemeinden und die direkte Unterstützung der einzelnen Mitglieder bei ihren vielfältigen sozialen Problemen und Fragen waren ihm sehr wichtig. Außerdem zeichnete ihn eine enge, vertrauensvolle Zusammenarbeit im Vorstandsteam mit aus.

Er hinterlässt eine große Lücke in unserem Ortsverband Steinenbronn - Waldenbuch. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Unser tiefes Mitgefühl gehört seiner ganzen Familie.

Die Vorstandschaft